



Pendant la période de confinement

Votre édition numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



DRAME

Nouveau cas de suicide, le troisième dans la ville de Mandji en l'espace de trois mois. Eric Claude Moubikou, 41 ans, employé agricole, s'est donné la mort fin juillet à l'aide d'un calibre 12, furieux de ne pouvoir toucher son salaire avant terme.

Page 8

INTÉGRATION

Par deux décrets du président de la République, 186 officiers de la promotion 2016 de la Sécurité pénitentiaire viennent d'être intégrés au sein de la Fonction publique. Le bout du tunnel pour ces agents restés près de quatre ans sans solde.

Page 7

LIEUX DE CULTE : RÉOUVERTURE EN VUE ?

PRÈS de cinq mois après, la question de la réouverture des lieux de culte est au centre de discussions entre dirigeants politiques et responsables religieux. L'enjeu est de taille : favoriser le retour des croyants en des lieux supposés être des foyers de contagion tout en limitant les risques de rebond d'une épidémie qui semble certes s'être stabilisée mais qui s'inscrit désormais dans la durée.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Ce sont, dit-on, des injustices que naissent parfois les grandes révoltes.

Il en est de celles que créent des soi-disant promoteurs immobiliers qui spolient nos populations vivant, depuis la nuit des temps, sur les terres de leurs ancêtres. Ces gens-là, munis des "titres fonciers" obtenus par on ne sait quel tour de passe-passe et couvrant des territoires immenses, débarquent un matin et chassent comme des pestiférés les riverains. Il paraît que ce document appelé "Société civile immobilière" ou SCI leur donne tous les droits. Y compris donner la troupe pour "casser" du villageois en cas de protestation.

Cette façon de faire rappelle les méthodes des sociétés concessionnaires des années 1920 et qu'on croyait enterrées. Cette injustice se manifeste à Okolassi et présentement à Malibé à Akanda. Le plus choquant et révoltant, est que les mecs ont une pierre à la place du cœur. Du haut de leur suffisance, ils ordonnent aux engins de raser les cases de nos parents et de détruire leurs plantations. Et on n'a pas le droit de dire tchouin. Gare au riverain qui l'osera, leurs gros bras, en fait des fonctionnaires de l'ANUTTC à leur solde s'occupent de lui refaire le portrait. Jusqu'à ce point ? Dites donc, on est en 2020. En plus, on est chez nous. Jusqu'à quand allons-nous subir ça ?

En tout cas, il faut que les pouvoirs publics se saisissent de ce dossier avant que les choses se gâtent. Alors, attention là, là, là quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit